



V HUMEDALES DE LA MANCHA

Laguna de Manjavacas (Mota del Cuervo)
Sábado 1 de febrero de 2025

El 2 de febrero de cada año se celebra el “Día Mundial de los Humedales” en conmemoración del 2 de febrero de 1971, cuando se firmó en la ciudad de Ramsar el tratado para la conservación y el uso racional de los humedales y sus recursos.



Todos los años celebramos este día con un lema. En 2025 es “PROTEGER LOS HUMEDALES PARA NUESTRO FUTURO COMÚN” Valoremos. Protejamos. Inspiremos

El gráfico que acompaña al lema de 2025 nos representa como personas unidas en nuestro amor por los humedales y en nuestro compromiso de protegerlos.

Desde la [Asociación Cultural “CuenCANP”](#) en el [V HUMEDALES DE LA MANCHA](#) hacemos un llamamiento para que los humedales de nuestro planeta sean protegidos. Pensamos que los humedales sanos son esenciales para nuestro bienestar universal y nuestra supervivencia a largo plazo en este planeta.

Nuestras acciones de hoy en favor de los humedales conformarán el mañana de las generaciones venideras. Los humedales son vitales para los seres humanos, para otros ecosistemas y para nuestro clima.

En el [V HUMEDALES DE LA MANCHA](#) animamos a respetar los humedales. Las turberas, los manglares y las praderas marinas son los sumideros de carbono más eficaces de la Tierra, encargándose de capturar y almacenar el doble de carbono que todos los bosques del mundo juntos. Los humedales también nos protegen de catástrofes naturales.

Con esta jornada pretendemos visibilizar la importancia de proteger y restaurar los humedales, para que estos enclaves naturales continúen brindando beneficios al planeta. Los humedales están en **peligro**. Son unos de los ecosistemas que sufren mayor deterioro, pérdida y degradación, y se prevé que esta tendencia negativa continúe.

¿Qué podemos hacer? La sensibilización del público es urgente a escala nacional y mundial para revertir la pérdida acelerada de humedales y promover su conservación y restauración.

Conocer estos lugares, valorarlos, gestionarlos, restaurarlos y amarlos es actuar por toda la humanidad y la Naturaleza. Mantener la salud de los humedales es mejorar la salud del planeta y la de todos los seres vivos.

NOS VEMOS EN EL CAMINO